

Krampusgedicht 2

Ich glaub, ihr kennt mich alle hier,
doch keiner fragt sich, wie's mir geht.
"Der Krampus", schreit ihr und lauft weg,
wenn ihr mich von ferne seht.

Dabei, ich sag euch einmal was:
Ich finde das höchst ungerecht.
Mir macht die Arbeit keinen Spaß,
doch gäb's mich nicht, wär' das sehr schlecht.

Denn wenn es keinen Krampus gibt,
dann gibt's auch keinen Nikolaus,
und nur gemeinsam kommen wir
jedes Jahr zu euch nach Haus.

D'rum, liebe Kinder, schreckt euch nicht,
wenn ich mal mit der Kette spiele,
denn schlimme Kinder gibt's fast nicht,
brave aber furchtbar viele.